

Lyon 3^e et 6^e

LYON 3^e

Un repas du cœur offert à cinquante convives chez l'Artisan cuisinier

Ambiance conviviale dans le restaurant de Marc Jarrilot, hier à midi : cinquante convives se sont régalés d'un repas concocté par le chef et son équipe. Fabienne Séraphin et Rolland Jacquet, conseillers d'arrondissement, ont été les relais entre le cuisinier - membre des Toques blanches - et les invités via des structures du 3^e (La Charade, le Secours catholique, la LSR et la mairie du 3^e). Mélusine, venue avec Eddy et Enzo, était très contente de « cette occasion de sortie pour ses enfants, ailleurs

que chez Quick ou Mac Do ». Quant à Jiozal et Sergueï, arrivés en France d'Azebaïdjan et d'Arménie en 2005, ils étaient ravis de cette « occasion de rencontrer d'autres personnes et de faire connaissance ». Avec Jean-Louis Tournaine, député de la circonscription et Najat Vallaud-Belkacem, élue de l'arrondissement, Thierry Philip, maire du 3^e, est venu saluer les personnes attablées.

Des élus sont venus saluer les convives et le chef Marc Jarrilot / Photo L. Hamoniere

